

Strahlemann

30.01.2022 10:49 von admin (Kommentare: 0)



Der Dorstener Fritz Schaefer veröffentlicht sein erstes Buch

Ein 24-Jähriger Moderator, der über sein Leben schreibt? Ich das nicht mindestens übermütig? Vermessen? Dekadent? „Nö“, lautet zunächst die Antwort von Fritz Schaefer.

Der heutige Moderator beim Westdeutschen Rundfunk, der bereits seit fast zehn Jahren monatlich seine beliebte Kolumne für die Lokallust Dorsten schreibt, hat am 27. Januar sein erstes Buch mit dem Titel „Strahlemann“ veröffentlicht. Damit begibt sich der 1997 in Dorsten geborene Fritz Schaefer auf neues Terrain, dem des Buchautoren.

Doch über was schreibt der 24-Jährige in seinem Buch? „Ich schreibe über die schönen, schrägen und schrecklichen Erlebnisse in meiner Kindheit“, so der 1Live-Moderator.

So schreibt er über seine ersten Lebensjahre, die zunächst geprägt sind durch die einander hassliebenden Großeltern, die fiesen Streiche des Großvaters und dem Fimmel der Großmutter. Gleichzeitig muss er sich anstrengen, im Schatten seiner schwerbehinderten kleinen Schwester nicht zu kurz zu kommen.

Später in der Grundschulzeit quälen ihn die „Horror-Zwillinge“. Als er Jahre später alle Mühe hat, sich durch die Pubertät zu kämpfen, entscheidet sich seine Mutter von heute auf morgen für eine Karriere als Sexualtherapeutin. Obendrein ist Fritz mittlerweile auch noch unglücklich verliebt. Trotz allem bleibt er stets der »Strahlemann« und sorgt für gute Stimmung – bis es irgendwann nicht mehr geht.

Es ist das generationenübergreifende Thema: Wie kann es gelingen, sich von den kleinen und großen Verletzungen, die man in der Kindheit erfahren hat, zu lösen und sie irgendwann auch zu verzeihen?

Foto oben rechts: Fritz Schaefer veröffentlicht sein erstes Buch



Mehr möchten wir hier gar nicht verraten. Das im Ullstein-Verlag erschienene Taschenbuch gibt es seit dem 27. Januar in allen Buchhandlungen zu kaufen. Wenn Sie, liebe Leserinnen und Leser, ein sehr humorvoll geschriebenes Buch lesen möchten, dann ist "Strahlemann" sicherlich genau das Richtige für Sie. Tauchen Sie in die Welt des Dorstener Fritz Schaefer ein, der bereits mit seiner Hörspielreihe "Pommes Soko" viele Familien begeistern konnte. Seit 2016 ist er als freier Autor und Reporter für den WDR tätig. Außerdem ist er Gastgeber der jungen Nacht der ARD und des Podcast-Formats »1Live Dumm gefragt«. Seit 2016 gehört er der Jury des Grimme-Preises an.

3 Fragen an Fritz Schaefer:

Warum schreibt man denn bereits mit 24 Jahren ein Buch?

Alle, die eine Geschichte zu erzählen haben, können diese doch auf erzählen, völlig unabhängig vom Alter. Ich habe ja keine Autobiographie über mein Leben geschrieben, sondern einfach nur Geschichten aus meinem Leben.

Wie lange hat es gedauert, bis die Geschichten "erzählt" waren?

Netto Tag und Nacht gerechnet sicherlich nur einen Monat. Brutto so ca. 1,5 Jahre, denn ich bin ja hauptberuflich Moderator und konnte entweder nur morgens vor oder abends nach der Arbeit schreiben.

Sind die Geschichten in Deinem Buch frei erfunden oder hast Du sie wirklich so erlebt?

Alle Geschichten habe ich, wie sie im Buch geschrieben sind, auch so erlebt. Allerdings kann ich nicht ausschließen, dass sich manche Erinnerung im Laufe der Zeit verklärt, aufgeblasen, zugespitzt, ganz einfach verselbstständigt hat. Ich traue mir alles zu. Zum Schutz der beteiligten Personen wurden Namen geändert, Orte gewechselt und Zahlen gedreht.

Foto oben rechts: Fritz erzählt Geschichten aus seinem Leben

Text: Christian Sklenak

Fotos: Charlotte Bona

Einen Kommentar schreiben